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Comité des relations professionnelles et pédagogiques  

2e Rencontre 
18 décembre 2024,  

À compter de 13h15 
En TEAMS 

 
Présences :   Serge Lacourcière, Maude Carpentier, Stéphanie Piché, Vicky Roy, Stéphane Bouchard, Lyzanne Cuddihy, Norma Kelly, Sophie Lacourcière, 
Natacha Gosselin, Marianne Tremblay, Joëlle Lucchini, Julie Martin, Daniel Boisjoli, Joëlle Constantineau, Annie Lacharité, Alexandra Désabrais. 
Absences : Louis Mercier 

 
COMPTE-RENDU 

SUJET NOTES SUIVIS 
 

1. Lecture et adoption 
de l’ordre du jour 

Aucun point n’a été ajouté  

2. Approbation et 
suivis du compte-
rendu du  
2 octobre 2024 

Le CR est approuvé sans modification. 
Aucun suivi aux points qui ne sont pas à l’ODJ de la présente rencontre. 

 

3. Règles de passage 
du primaire au 
secondaire et du 1er 
cycle au 2e cycle du 
secondaire 

Mme Piché présente la politique et mentionne qu’elle devra être mise à jour 
prochainement, afin d’assurer les concordances (commission scolaire versus centre 
de services scolaire). 
Il appartient aux écoles de définir les règles de passage du préscolaire à la 6e année 
du primaire ainsi que de la 1re à la 2e secondaire et au 2e cycle du secondaire. 
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SUJET NOTES SUIVIS 
 

Des questionnements sont soulevés quand au processus de classement relevant 
des écoles. 
La partie syndicale fait la recommandation que des règles de passage soient 
clairement établies dans les écoles, en se basant sur la politique du CSSHBO. (rf LIP 
96.15) 
 

4. Calendrier scolaire 25-
26 

Mme Piché présente les résultats du sondage concernant l’appréciation de la 
semaine de relâche pour les élèves en novembre, de façon générale, elle fût 
appréciée par les employés et les parents. 
 
Les commentaires précisent qu’il serait apprécié si le calendrier est reconduit l’an 
prochain que la diffusion aux parents soit faite plus rapidement afin de leur 
permettre de s’organiser plus facilement.   
 
Mme Constantineau présente à son tour les résultats du sondage fait auprès 
enseignants, qui sont également favorable à cette semaine de novembre. 84% 
souhaitent revivre la formule l’an prochain. 
 
Il est à noter que la semaine de novembre s’applique uniquement au secteur 
jeune, FP et FGA ont un calendrier différent (le nombre de journées pédagogiques 
étant également différent) 
 
Une assemblée générale est prévue le 21 janvier pour pérenniser le projet pilote de 
cette année. 

SRH : faire un comparatif des 
taux d’absentéisme des 
dernières années versus cette 
année pour le mois de 
novembre (avant l’AG de 
janvier) 
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SUJET NOTES SUIVIS 
 

 
5. Organisation des 

services en 
enseignement ortho 
et enseignement 
ressource dans les 
milieux (Annexe 42) 

• Nombre de ressources spécialisées 
• Nombre de classes spécialisées 
• Nombres de classes en cheminement particulier 

 
Un tour de table est effectué pour présenter l’organisation dans chacun des 
milieux. 
 

SRÉ : produire un document 
présentant l’organisation des 
services en lien avec l’annexe 
42 avant la prochaine 
rencontre du CRPP 

6. Comités-écoles 
EHDAA  

a. Suivi à la formation : la formation a été appréciée, autant par les 
directions que les membres du CRPP et des comités-écoles EHDAA 

b. Tableau des besoins : afin de faire les recommandations 
directement en lien avec les besoins des élèves dans les milieux, le 
comité réfléchi à un document qui pourrait colliger à la fois 
l’organisation scolaire des milieux ainsi que la répartition des élèves 
ayant un code.  Ce portrait permettrait de bien identifier les besoins 
et d’assurer une meilleure répartition des allocations dans les 
milieux. 
 

SRÉ : Voir à élaborer un 
document en collaboration 
avec les écoles avant la 
prochaine rencontre du CRPP. 

7. Comité SST Mme Carpentier présente un résumé de la rencontre, entre autres l’élaboration 
d’un formulaire électronique pour les accidents et incidents.  Une école sera 
interpellée pour agir comme expérimentateur avant de déployer le formulaire à 
tous les milieux.  Ce formulaire permettra l’envoi d’une copie au syndicat et aux 
instances concernées directement. Elle présente également le projet des RSS en 
lien avec des capsules vidéo préventives qui sont déposées sur l’intranet du CSS.  
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SUJET NOTES SUIVIS 
 

 
8. Aide à la classe (tour 

de table) 
Tour de table de chacune des écoles afin de présenter le vécu jusqu’à présent.  
Sommes toutes, c’est bénéfique et apprécié dans tous les milieux.  L’ajout d’aide à 
la classe s’avère être une mesure très positive pour les enseignants.  
 
Il est mentionné qu’il est important de clarifier les rôles des différents acteurs (aide 
à la classe, TES, PEH). 
 
 

 
 

9. Tâches des 
responsables d’école 

 

Madame Carpentier présente la politique concernant les responsables d’école ou 
de centre.  Les tâches y sont clairement définies. 

 

10. Varia : 
 

Aucun point n’a été ajouté  

11. Prochaines rencontres • 2 avril 13h15  
• 21 mai 13h15 

 

 

12. Levée de la rencontre La rencontre s’est terminée à 14h43  
 


